
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA 10/PPGECO/2015 DO COLEGIADO DELEGADO DO 1 

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ECOLOGIA DO DIA 08/09/2015, CONVOCADO PELO 2 

EDITAL Nº 10/PPGECO-UFSC/2015. 3 

Aos oito dias do mês de setembro do ano de dois mil e quinze, às 14:00h, na sala de reuniões 4 

da Pós-ECO, reuniu-se o Colegiado Delegado do Programa sob a presidência da Profa. Malva 5 

Isabel Medina Hernández, com a presença dos Profs.Bárbara Segal Ramos, Paulo César de 6 

Azevedo Simões, Tânia Tarabini Castellani e pelo representante discente Lucas Nunes 7 

Teixeira. Às 14h15min, havendo quórum, a Profa. Malva iniciou a reunião: 1. Informes: a) 8 

Início dos trabalhos da comissão de reformulação do currículo: A comissão se reunirá para 9 

analisar todo currículo do PPG e este assunto retornará em uma próxima reunião; 2. 10 

Apreciação e aprovação da ata de 10/08/2015: Ata aprovada pelo Colegiado; 3. Parecer 11 

Comissão Credenciamento e Recredenciamento: Os pareceres foram aprovados pelo 12 

colegiado, sendo que foram favoráveis ao credenciamento como docentes permanentes dos 13 

Drs. Carlos Frederico Deluqui Gurgel e Selvino Neckel de Oliveira; favoráveis ao 14 

credenciamento como docentes colaboradores dos Drs. Renato Hajenius Aché de Freitas e 15 

Eduardo Luís Hettwer Giehl e desfavoráveis ao credenciamento dos Drs. Daniela Cristina De 16 

Toni, Luis Augusto Ebert e Nei Kavaguichi Leite. Além disso, os docentes já credenciados 17 

foram recredenciados, à exceção dos docentes colaboradores Jose Henrique Muelbert e 18 

Maurício Sedrez dos Reis, os quais foram descredenciados do Programa; 4. Solicitação de 19 

Validação de Créditos: Relatora - Profa. Malva: a) Beatriz Schulze solicita validação das 20 

disciplinas cursadas no mestrado; b) Amanda Firmino solicita validação da disciplina 21 

ECO510007 cursada como disciplina isolada. O colegiado aprovou estas duas solicitações. 5. 22 

Relatório Final Estágio Pós-doutoral: Relatora: Profa. Tânia a) Pós-doc Melissa Carvalho 23 

envia o relatório final. O relatório final não foi aprovado pelo colegiado por falta de 24 

informações de acordo com o Artigo 16 da Resolução do CUn sobre estágio pós-doutoral; b) 25 

Necessidade de relembrar os demais pós-docs sobre a importância de envio dos 26 

documentos finais para regularizar a situação com a UFSC (Pedro Cavalin, Melissa Carvalho, 27 

Daniel Simões). Ficou definido que a SIPG cobrará os documentos; 6. Banca de Projetos: a) 28 

Carolina Bezamat de Abreu solicita banca de projeto de doutorado. A solicitação foi 29 

aprovada mediante alteração do formulário; b) Hugulay Albuquerque Maia solicita banca de 30 

projeto de doutorado. Solicitação aprovada pelo colegiado; c) Manoela Costa Brandão 31 

solicita pré-banca para doutorado. Esta solicitação foi aprovada pelo colegiado. 7. 32 

Orientação: Anaide W. Aued solicita troca de orientação. O colegiado aprovou a troca de 33 

orientação da aluna.  8. Outros assuntos: a) Relatório de Andamento das Atividades: Foram 34 

recebidos os relatórios dos alunos de mestrado (18 meses) e dos de doutorado (24 e 36 35 

meses) e será dado parecer para a próxima reunião, parecerista: Profa. Malva; b) Parecer 36 

qualificação de doutorado do acadêmico Anderson Antônio Batista: O parecer da banca foi 37 

analisado e aprovado pelo colegiado; c) Definição de membros da comissão de seleção: Foi 38 

definido, pelo colegiado, como membros da comissão de seleção: Fabio Gonçalves Daura 39 

Jorge (presidente), Natalia Hanazaki, Eduardo Giehl, Leonardo Sandrini Neto, Benedito 40 

Cortes Lopes (suplente); d) Participação do Prof. Sergio Zalba: Foi decidido que o Professor 41 

Sérgio participará da disciplina “Jardins de Ninguém? A conservação da biodiversidade no 42 

Antropoceno” e não participará da disciplina de Ecologia de Campo; e) Passagens e Diárias 43 

do Curso SAPIS: Foi aprovada a compra das passagens e diárias dos professores brasileiros 44 

que participarão do SAPIS, a participação da professora estrangeira será analisada após as 45 

cotações das passagens; f) Passagens e Diárias do Curso de Campo: O colegiado aprovou o 46 

pagamento do transporte e de diárias para quatro professores do PPGECO e para o pós-doc 47 

Eduardo Giehl referente à participação nos dias da disciplina de Ecologia de Campo que 48 

serão realizados no município de Urubici, entre 10 e 13/11/2015. Não tendo nada mais a 49 

tratar, o presidente encerrou a reunião às 16:20h e eu, Rebeca Andrade, lavrei a presente 50 

ata que sendo aprovada, será assinada pelos presentes. Florianópolis, 08 de setembro de 51 

2015. 52 
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